

Hilton Sharm Dreams Resort فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ

Hilton Sharm Dreams Resort فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ

فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ تقرير عن فندق هيلتون دريمز شرم
الشيخ صور من فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ دليل شرم الشيخ فنادق
شم الشيخ السياحة في شرم الشيخ 2014



the map from google خريطة الفندق من قوئل

[View Larger Map](#)



.ويقدم الكوكتيلات

The Le Jardin restaurant has a terrace with sweeping views of Mount Sinai and serves Egyptian cuisine. The Dream Resort has an Italian restaurant and a Tex-Mex restaurant. There is also a tropical-style bar with billiards that serves cocktails.

فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ



يقع متنزه المياه الخاص بالمنتجع وكذلك الشاطئ الخاص على بعد 5 دقائق سيراً على الأقدام. يوفر فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ مكتبا للجولات السياحية يساعد النزلاء في استئجار السيارات، ويقدم المعلومات فيما يخص المعالم السياحية المحلية. وتتوفر أنشطة نهائية للأطفال.

The resort's water park and private beach are situated a 5-minute walk away. There is a tour desk that assists with car hire and provides information on local attractions. Daytime activities are available for children.

فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ



يقع مطار شرم الشيخ الدولي على بعد 20 دقيقة بالسيارة من فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ. كما يوفر الفندق مكتب استقبال يعمل على مدار الـ24 ساعة، ومواقف خاصة ومجانية للسيارات في الموقع. تشمل الأنشطة الترفيهية القريبة ركوب الجمال والغوص.

Sharm El Sheikh International Airport is a 20-minute drive from the Hilton Sharm Dreams Resort. The hotel offers 24-hour front desk service and free on-site private parking. Nearby leisure activities include camel rides and scuba diving.



[لحجز فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ من موقع بوكينق اضغط هنا](#)

[to book this hotel online from booking.com press here](#)

[لحجز الفندق من موقع اجودا اضغط هنا](#)

للمزيد من تقارير عن فنادق هيلتون حول العالم تجدها هنا
[فندق هيلتون دريمز شرم الشيخ Hilton Sharm Dreams Resort](#)
[منتجع هيلتون الفيروز شرم الشيخ Hilton Fayrouz Sharm El Sheikh](#)
[فندق هيلتون خليج القرش Hilton Sharks Bay Resort](#)
[Hilton Bursa فندق هيلتون بورسا مركز المؤتمرات وسبا في بورصة Convention Center & Spa](#)
[هيلتون كوالالمبور Hilton Kuala Lumpur](#)